

Core sesiona en precordillera y aprueba \$800 millones para Putre

El órgano presidido por el Gobernador discutió la cartera de proyectos para la comuna.

Redacción
 La Estrella

Con el compromiso de seguir acercando la toma de decisiones a los territorios rurales, el Gobierno Regional de Arica y Parinacota llevó a cabo la XIII sesión ordinaria del Consejo Regional (CORE) en la comuna de Putre, donde se aprobó una cartera de proyectos por más de 800 millones de pesos destinados a fortalecer el desarrollo y la calidad de vida de sus habitantes.

En la instancia, encabezada por el gobernador regional Diego Paco Mamani, se aprobaron importantes iniciativas para la comuna altiplánica, incluyendo la elaboración de proyectos de saneamiento sanitario (agua potable, alcantarillado y baños públicos), la construcción del Paseo Peatonal Calle Prat y el diseño de la futura sede de la Junta Vecinal N° 15.

Además, se dio el vamos



PRENSA CORE

DURANTE LA JORNADA SE ENTREGARON OFICIALMENTE 2 CAMIONES DE BASURA.

HITO HISTÓRICO

El alcalde de Putre, Javier Tito, comentó que “el 9 de julio marcamos un hito histórico. Además de la aprobación de proyectos, recibimos tres vehículos que responden a necesidades básicas de nuestro territorio. El desafío que nos queda es impulsar el relleno sanitario para Putre y sabemos que podemos contar con el Gobierno Regional para ello”.

a la adquisición de un autobús y un minibús que facilitarán el traslado intercomunal de vecinos, especialmente hacia localidades como Socoroma.

Durante la jornada también se entregaron oficialmente dos camiones com-

pactadores de basura y un camión aljibe al municipio, vehículos esenciales para mejorar la gestión de residuos y el abastecimiento de agua en sectores aislados.

Gobernador Diego Paco Mamani indicó que “estamos muy contentos de ha-

ber realizado esta sesión del Consejo Regional aquí en Putre. Hay que descentralizar las decisiones, traer a las autoridades a la ruralidad para que conozcan los problemas, estén con la gente y sientan lo que es vivir en estos lugares. Todos los proyectos fueron aprobados por unanimidad. Seguiremos avanzando, y quiero dar la tranquilidad de que el Gobierno Regional tendrá las puertas abiertas para los municipios y servicios públicos que presenten proyectos que hagan crecer Arica y Parinacota”.